

La chorale du Savès

Née en 1991 à Samatan, dans le Gers, la Chorale du Savès a pour objet de “ *regrouper toutes les personnes qui désirent chanter, participer à la vie culturelle de la région et promouvoir l'art choral* ”.



UN AN ET DEMI APRES MON ARRIVEE à Lombez, à l'automne 95, j'étais invité par la vice-présidente à faire partie de la chorale et, par la suite à en être le trésorier.

Notre chorale est mixte, d'une trentaine de membres qui viennent de Samatan, de Lombez et des villages environnants. Nos répétitions ont lieu le lundi soir à la cantine de l'école maternelle.

Isabelle nous dirige avec compétence et patience. Notre répertoire est varié : verset en hébreu du Psaume 103, chansons de Jean Ferrat sur des poèmes d'Aragon, *Ballade en novembre*, *Vive Henri IV*, des chants italiens, espagnols, bulgares, etc., *Coupo santo* enfin.

Il nous arrive de chanter à l'extérieur avec d'autres chorales, comme à Sauze pour la Messe de Schubert : nous étions trois cents choristes. Il nous arrive aussi d'être invités pour chanter à l'hôpital de Lombez ou, récemment, à Samatan, pour l'inauguration de la Place Ramatuelle.

J'aime beaucoup ma chorale car l'ambiance y est excellente.

Frère Christian DESJOBERT
Prieuré St-Jacques-de-Compostelle
Lombez (Gers) ■